

Ataques no intimidan al gobierno: FCH

El presidente Felipe Calderón Hinojosa afirmó que los ataques del crimen organizado no intimidan a su gobierno y advirtió que los fuertes golpes contra la delincuencia continuarán.

(Guillermo Cardoso)



No intimidará el crimen organizado al gobierno: FCH

Seguiremos firmes en esta lucha para garantizar la seguridad de los mexicanos, afirmó

GUILLERMO CARDOSO
REPORTERO

El presidente Felipe Calderón Hinojosa afirmó ayer que los ataques del crimen organizado no intimidan a su gobierno y advirtió que los fuertes golpes contra la delincuencia continuarán.

Expresó sus condolencias a los familiares de los agentes de las fuerzas federales asesinados en los últimos días, a los que calificó de mexicanos valientes y ejemplares que murieron por darnos seguridad.

“Quiero dejar en claro que seguiremos firmes en esta lucha para garanti-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 15.07.2009	Sección Primera	Página pp-5
---------------------	--------------------	----------------

zar la seguridad de los mexicanos y que los criminales no intimidarán al gobierno federal”, aseguró el titular del Ejecutivo.

Lo anterior ocurrió al hablar durante en el Vigésimo Tercer Encuentro Nacional de Vivienda y Toma de Protesta del Consejo Directivo de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de la Vivienda.

Calderón Hinojosa subrayó que esta lucha es para evitar que esas bandas sigan operando con absoluta impunidad, generada por la complicidad y por la inacción.

Esa impunidad ha permitido que esas bandas secuestren, extorsionen, cobren derecho de piso, roben y asesinen en distintos puntos de la geografía nacional.

Por ello, seguiremos actuando para evitar que siga lastimando a la sociedad, seguiremos actuando hasta erradicar esa manera de actuar frente a los ciudadanos de bien, que simple y sencillamente luchan y trabajan todos los días por vivir en paz.

El Presidente expuso que las capturas de peligrosos líderes realizadas por el gobierno federal en los últimos meses, han afectado seriamente sus operaciones y genera caos en sus filas.

De ahí, puntualizó, la reacción violenta y desesperada que hemos visto en estos días a manos de grupos de criminales.

Subrayó que en esos cobardes atentados, cometidos en varios estados de la República, principalmente Michoacán, perdieron la vida valiosos integrantes de las Fuerzas Federales, especialmente jóvenes.

“Yo expreso mis más sinceras condolencias a las familias de estos mexicanos valientes y ejemplares, que han caído en el cumplimiento de su deber, pensando que es posible construir un México más seguro; que han caído luchando por la seguridad de todos nosotros”.

Se trata de verdaderos héroes que han sacrificado su

vida

por la tranquilidad de las familias mexicanas en todo el país. Ellos lo dieron todo por construir un México libre de la acción de la delincuencia, un México de leyes y de libertades, un país en el que podamos convivir en paz, como todos lo anhelamos.

Calderón que los agentes federales sacrificados defendieron la causa de todos los mexicanos y por ello su administración habrá de perseverar en la lucha por la seguridad y por la libertad de México.

“No podemos ni debemos dar, ni daremos, ni un paso atrás en esta materia”, afirmó enfático el primer mandatario.

Subrayó también que en esta lucha el gobierno federal no claudicará ni dudará, porque lo que está en juego es la paz y la seguridad de los mexicanos.

Son muchos los retos que enfrenta nuestro querido México, y todos ellos demandan la unidad, el esfuerzo y la responsabilidad de todos, manifestó.

En este contexto, indicó que está claro que el compromiso del gobierno federal es con todos los problemas y retos del país, que la lucha por la seguridad no es en menoscabo de luchar por recuperar el crecimiento económico y el desarrollo con justicia.

“Es más que la lucha por la seguridad, es la lucha por establecer una premisa fundamental del crecimiento, que es la certeza jurídica”, finalizó.

Vivienda digna

El gobierno federal ha asumido el compromiso

de que todos los mexicanos vivan mejor, y eso implica que cada vez más familias ejerzan su derecho a una vivienda digna, señaló el presidente Felipe Calderón.

Apuntó que juntos, la Canadavi y el gobierno federal impulsan de manera

Fecha 15.07.2009	Sección Primera	Página pp-5
----------------------------	---------------------------	-----------------------

decidida la construcción de vivienda.

Explicó que en estos dos años y medio de su administración, se han otorgado más de 3 millones de financiamientos o de subsidios, sea para adquirir o mejorar vivienda, lo cual representa dos y media veces los otorgados en el mismo periodo del sexenio anterior.

La difícil situación que se vive en Michoacán, ocasionó que el presidente Felipe Calderón Hinojosa se reunirá ayer con integrantes del Gabinete de Seguridad Nacional.

Uno de los funcionarios vistos a temprana hora en la residencia oficial de Los Pinos fue el secretario de Seguridad Nacional, Genaro García Luna.

No obstante que la Presidencia de la

República no informó nada al respecto, trascendió que el titular del Ejecutivo muestra una gran preocupación por los últimos sucesos registrados en varios estados del país, principalmente en Michoacán.

Por ello, sostuvo ayer reuniones de emergencia con integrantes de su gabinete de seguridad, a fin de intercambiar puntos de vista, buscar soluciones y estar al tanto del desarrollo de los hechos.

Trascendió que por la tarde se entrevistaría con el gobernador de Michoacán, Leonel Godoy, pero esto no ocurría hasta el momento de redactar esta información.

Los integrantes del gabinete de seguridad arribaron a la casa presidencial uno por uno, según se informó de manera extraoficial.



No claudicaremos ante los embates de la delincuencia: Calderón.

Fecha 15.07.2009	Sección Primera	Página pp-5
----------------------------	---------------------------	-----------------------

